本番さながらに「三番叟」を披露する児童=29日、 露してほしい

美浜町早瀬の早瀬観光センター

ほか、隣接するレンズ工場

の見学など産業観光の受け

八れも視野に入れる。

後7時。問い合わせはレン

八曜定休。午前10時~午

スパーク=20778(5

リンピック」では、親子連

4年ぶり。恒例の「田んぼ た。新型コロナ禍で開催は

来場者から大歓声が上がっ

がら『熱戦』を繰り広げ、

万上公民館周辺で開かれ 福井新聞社後援)が29日

鯖江かたかみ春たんぼ 鯖江市片上地区の春祭に

使った「泥んこソフトバ

チームが参加。泥に飛び込

大会」には地区内外の8

んだり足を取られたりしな

れらが泥だらけになり、

ノトバレーやそり引き競走

トランペットのステージや

このほか吹奏楽、和太鼓

7977°

泥にまみれてソ

約320種のレンズを取り そろえた複合施設「レンズ

ーク」=29日、鯖江市丸山

協助員に28人委嘱

来春の北陸新幹線県内開 岸本政洋署長は総会で に表彰状が贈られた。

維持向上に努めていきた

忌」に合わせ、

地元有志ら

一層の連携を図り治安の

い」とあいさつした。

(片山洸希

吉崎でGobou市

蓮如忌」に花添える

あわら、きょうまで

業に向け、今後もみなさま

浄土真宗中興の祖、 人の遺徳をしのぶ「蓮如

員会が企画し、

今年で36回

公民館近くの田んぼを

った。

いてもらいたい」と話した。 学生のみなさんに気分良く歩

の鎌田美彩さんは「県民や 々まで拾った。 経済学部へ

1時間かけ

地区住民でつくる実行素

など多彩な催しがあり、片

ノイズラリー、文殊山登山

上に春祭りのにぎわいが戻

少年の非行防止

眼鏡を楽しんでもらう場所 を通して目の健康を考え、

にしたい」と話した。

保者ら約25人が参加。

この日は落成式に業界関

諸井晴彦常務は「レンズ

努力を信じて、 ちにはこれまでの自分の 立派に披

と話して

城橋から沓見橋までの約9 調査で河口付近に架かる花

は614カ所あった。不法 50以の間に、不法工作物 拡大させる」と話している。 は洪水などのときに被害を 不法な係留船や工作物

一数内弘昌

泥んこ

鯖江·片上 4年ぶり「春たんぼ

約300以の区間に落ちてい

1~4年の約70人が参加。

仕

60人に配った=写真

かけるチラシなどを入山者約

22年10月31日生ま 拓己さん・佳代さ

県立大生が清掃活動

をありがとう♡

ハッピーハーフ

永平寺町の同大永平寺キ

ャンパス北側の遊歩道で行っ

30 日9時の予想

年から開いている。今回は

でつくる実行委が2009

新型コロナの影響で4年が

約150以の通りに、 の開催となった。

す:晴れ後一時雨

美術品や陶器、かわいらし 内外から約30店が出店。

い布製小物、編み物のほか、

県内は、 天気が回復に きょう:雨後晴れ 南やや強く後北西の風

のバーベキューテーブルな

ども並んでいた。店頭では

ビーズアクセサリーや木製

導や啓発活動を行っていく。

非行防止に向けて街頭補 協助員の任期は2年。少年

変嘱式に

先立ち、

8年間に

岸本署長(石)から委嘱書を

た。蓮如忌が営まれる東西 あわら市吉崎地区で始まっ

約30店が並び、品定めする

品を見つけていた。

話を楽しみ、お気に入りの 品定めする客が店主との会 ンが並ぶ「Gobou市

手作り雑貨やアンティ

福井新聞社後援)が29日

任の24人に委嘱書が交付さ

で開かれ、新任の4人と再 台センターあいあいプラザ

式が24日、敦賀市福祉総 敦賀署少年警察協助員委